



**IPB University**  
— Bogor Indonesia —

# IPB Today

Volume 481 Tahun 2020



## Pesan Sandiaga Uno di Forum Perusahaan PT BLST IPB University

PT Bogor Life Science and Technology (BLST), Holding Company of IPB University melaksanakan kegiatan bertajuk "Forum BLST, Dari Best Practice Menuju Future Practice – Visi, Strategi, dan Eksekusi," 16/11. Kegiatan dilaksanakan IPB International Convention Center, Bogor dengan protokol kesehatan yang ketat. Peserta terbatas yang hadir pada kegiatan ini adalah jajaran komisaris dan direksi PT BLST serta disiarkan pada zoom virtual meeting untuk jajaran staf PT BLST. Kegiatan ini merupakan tahapan formulasi pakar dari rangkaian acara proses penyusunan Rencana Kerja Anggaran Perusahaan (RKAP).

[Baca Selengkapnya >](#)

## Rektor IPB University Kukuhkan Program Asrama Kepemimpinan dan Kader Pejuang Pertanian Putri Generasi Pertama

Rektor IPB University, Prof Dr Arif Satria mendukung mahasiswa yang memiliki ketertarikan tersendiri untuk menjadi pemimpin. Menurutnya, IPB University akan membentuk mahasiswa menjadi pemimpin di berbagai sektor melalui Asrama Kepemimpinan dan Kader Pejuang Pertanian (AKKP). Hal ini disampaikannya dalam pengukuhan program Asrama Kepemimpinan dan Kader Pejuang Pertanian Putri Generasi 1, (15/11). AKKP dibangun sebagai salah satu talent pool untuk mengembangkan karakter kepemimpinan, kebangsaan, dan kecintaan pada bidang pertanian dalam arti luas.

[Baca Selengkapnya >](#)



**Penanggung Jawab:** Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP  
**Editor:** Siti Zulaedah, Rosyid Amrulloh **Reporter:** Dedeh H, Awaluddin, Rizki Mahaputra **Fotografer:** Cecep AW,  
Bambang A, Rifqi Wahyudi **Layout:** Dimas R, M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gd. Andi Hakim  
Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga Telp. : (0251) 8425635, **Email:** humas@apps.ipb.ac.id



## BPRS Botani IPB University Hadirkan Dr Irfan Syauqi Beik, Bahas Pengelolaan Harta di Masa Resesi

Akhir tahun ini Indonesia diyakini masuk jurang resesi. Kondisi ini bisa menumbuhkan rasa pesimisme dan kekhawatiran di sebagian masyarakat terkait makin menurunnya pendapatan pada masa yang akan datang. Untuk memberikan insight dan solusi dari sisi syariah, BPRS Botani IPB University menyelenggarakan Webinar Berkah Bersama Syariah: Strategi Rizki Melimpah dan Berkah di Tengah Wabah”, (12/11). Acara ini menghadirkan Dr Irfan Syauqi Beik, dosen IPB University dari Departemen Ilmu Ekonomi Syariah yang juga Ketua Dewan Pengawas Syariah Bank Perkreditan Rakyat Syariah (BPRS) Botani. Dr Irfan menyampaikan bahwa dalam upaya meraih harta, kita harus memperhatikan wealth management.

[Baca Selengkapnya >](#)

**IS-ARM H2O**  
International Symposium on Aquatic Sciences and Resources Management  
Biology, Ecology and Aquatic Resources Management 1 Bogor, Indonesia- 2020  
HIGHLAND TO OCEAN

**KEYNOTE SPEAKER**

**Research Interest:**  
Molecular ecology and conservation of marine arthropods in particular cheilocerate.  
"Application of Molecular Tools in Aquatic Resource Management"

**Profile:**

1. Senior Researcher at Institute of Oceanography and Maritime Studies at the Faculty of Science, International Islamic University Malaysia (IIUM).
2. Member of IUCN Species Specialist Commission on horseshoe crab.
3. Editorial board of Journal of Geology, Ecology and Landscapes, Journal of Water Conservation & Management, Nature Environment and Pollution Technology.

**Educations:**

1. PhD in the field Biotechnology Sciences, International Islamic University Malaysia.
2. Post-doctoral fellow at the Faculty of Science, IIUM.

**Dr. Akbar John**  
International Islamic University Malaysia

## MSP FPIK IPB University Selenggarakan Simposium Internasional Bahas Perikanan

Departemen Manajemen Sumberdaya Perairan, Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan (MSP FPIK) IPB University menyelenggarakan International Symposium on Aquatic Sciences and Resources Management, 16/11. Simposium ini mengangkat tema "Highland to Ocean : Biology, Ecology and Aquatic Resources Management" (IS-ARM H2O) 2020. Kegiatan IS-ARM H2O 2020 terselenggara atas kerjasama Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan, Pusat Kajian Sumberdaya Pesisir dan Lautan (PKSPL), Pusat Penelitian Lingkungan Hidup (PPLH) IPB University, Southeast Asian Regional Centre for Tropical Biology (SEAMEO Biotrop), Institute of Oceanography and Maritime studies (INOCEM) dari International Islamic University Malaysia, dan Amakusa Marine Biological Laboratory, Kyushu University, Jepang. Ketua Panitia, Dr Fery Kurniawan menyampaikan kegiatan IS-ARM H2O 2020 adalah acara puncak dari rangkaian kegiatan seri webinar yang telah dilaksanakan sebelumnya.

[Baca Selengkapnya >](#)

# Diskusi Ekonomi Hijau dan Pembangunan Berkelanjutan di Departemen IPTP

Departemen Ilmu Produksi dan Teknologi Peternakan (IPTP), Fakultas Peternakan IPB University mengadakan Kuliah Umum Bagi Mahasiswa tentang “Climate Change, Sustainable Development Goals (SDGs) and Green Production Industry, akhir pekan lalu. Kuliah umum ini dihadiri oleh 400 mahasiswa dari berbagai program studi peternakan. Kuliah umum kali ini menghadirkan narasumber dari lintas bidang ilmu yang berbeda yaitu Hizbullah Arief, SIP Climate Leader, founder Hijauku.com dan Dr Eng M Donny Koerniawan, Dosen Sekolah Arsitektur, Perencanaan dan Pengembangan Kebijakan, Institut Teknologi Bandung. Ketua Departemen IPTP, Prof Irma Isnafia Arief mengatakan kuliah umum tersebut diadakan untuk membahas konsep umum agrikultur dan peternakan yang mempengaruhi SDGs 2030 dan perlunya perhatian atas kontribusi sektor peternakan dari hulu sampai hilir bagi perkembangan SDGs. Sementara, Hizbullah Arief memaparkan materi mengenai perubahan iklim dan dampaknya terhadap SDGs.

[Baca Selengkapnya >](#)



## Bertema Nusantara, Himasper IPB University Berikan Apresiasi Bagi Mahasiswa

Himpunan Mahasiswa Manajemen Sumberdaya Perairan (Himasper) mengadakan acara MSPNIGHT dengan mengungjung tema “Nusantara”. MSPNIGHT merupakan agenda tahunan Divisi Pengembangan Sumberdaya Mahasiswa dari Himasper IPB University. MSPNIGHT merupakan malam apresiasi yang ditujukan kepada civitas akademika Departemen Manajemen Sumberdaya Perairan, Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan (MSP FPIK) IPB University yang berprestasi baik di bidang akademik maupun non akademik. Acara ini dihadiri oleh Ketua Departemen Manajemen Sumberdaya Perairan, Dr Majariana Krisanti dan Komisi Kemahasiswaan Dr Gatot Yulianto dan Aliati Iswanti. Dalam pembukaannya, Dr Majariana mengatakan acara MSPNIGHT ini sangat berbeda dan merupakan bentuk apresiasi meskipun digelar secara online. “Harapannya, pandemi ini cepat berakhir agar semua acara dapat dilangsungkan secara offline,” tambahnya. Peserta yang mengikuti acara ini berjumlah 160 orang dengan antusias yang luar biasa yang ikut meramaikan kolom chat pada platform YouTube.

[Baca Selengkapnya >](#)

